

ABSTRAK

Hefty Erviani, 2021. *Pengaruh Return On Investment, Operating Profit Margin, Earning Per Share dan Book Value Per Share Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index Periode 2019-2020*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing: Wasilul Chair, M.SI,

Kata Kunci: *Return On Investment, Operating Profit Margin, Earning Per Share, Book Value Per Share, Harga Saham*

Harga saham dan analisis laporan keuangan dapat dijadikan sebagai faktor penentu untuk melakukan investasi agar para investor tidak salah memilih tempat dalam berinvestasi. Tujuan utama investor dalam melakukan investasi pastinya untuk mendapatkan laba/keuntungan. Semakin tinggi keuntungan yang didapat oleh perusahaan, semakin banyak pula investor yang tertarik untuk berinvestasi di perusahaan tersebut. Selain itu, investor juga pasti memikirkan resiko terburuk yang akan terjadi pada saat berinvestasi di sebuah perusahaan, sehingga mereka juga mencari tahu seberapa besar jaminan yang akan didapat apabila perusahaan dilikuidasi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh antara *return on investment, operating profit margin, earning per share, dan book value per share* terhadap harga saham secara parsial maupun secara simultan. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif kausal. Sumber data yang digunakan merupakan data sekunder berupa laporan keuangan tahunan perusahaan yang bersumber dari www.idx.co.id. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini yaitu perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* (JII) periode 2019-2020 sebanyak 37 perusahaan. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan *purposive sampling*, terdapat 20 perusahaan yang sesuai dengan kriteria sehingga sampel yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 40 sampel.

Analisis data yang digunakan yaitu mencari data mentah, statistik deskriptif, uji asumsi klasik, dan uji hipotesis dengan bantuan program SPSS versi 20. Berdasarkan hasil pengujian uji t menunjukkan bahwa secara parsial variabel *return on investment* berpengaruh positif, karena nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu sebesar $3,960 > 2,03224$, begitupun dengan *book value per share* ($7,593 > 2,03224$) berpengaruh positif terhadap harga saham. Selain itu, variabel *earning per share* ($-2,147 > 2,03224$) berpengaruh negatif terhadap harga saham, serta variabel *operating profit margin* ($0,173 < 2,03224$) tidak memiliki pengaruh terhadap harga saham. Sedangkan secara simultan menunjukkan nilai $F_{hitung} > F_{tabel}$ yaitu sebesar $55,934 > 2,64$, sehingga terdapat pengaruh antara *return on investment, operating profit margin, earning per share, dan book value per share* terhadap harga saham pada perusahaan yang terdaftar di JII pada tahun 2019 sampai dengan 2020.